AUSGABE 28/2020 VOM 07.07.2020

SEITE 1

Personen: DGAW mit neuer Geschäftsführerin

Wechsel in der Geschäftsführung der Deutschen Gesellschaft für Abfallwirtschaft (DGAW): Isabelle Henkel übernimmt die Leitung von Ludolf Ernst, der seine Tätigkeit als DGAW-Geschäftsführer nach vier Jahren im Amt beendet und seinen Fokus wieder verstärkt auf die anwaltliche Tätigkeit legen will. Wirtschaftsingenieurin Henkel hat über 18 Jahre Berufserfahrung im Projektmanagement sowie im Vertrieb und Marketing verschiedener Branchen, wobei der Schwerpunkt auf der Entsorgungsbranche liegt. Seit 2016 ist sie Referentin bei der DGAW.